

平成 21 年 8 月 4 日

2009 Canada Cup 遠征報告書

代表コーチ 山本宜史

日 程 平成21年7月28日(火)～7月29日(水)

会 場 カナダ アルバータ州 オクトコス オクトコスセントラルアリーナ

同行コーチ 山本宜史

参加選手 上山容弘 坂本鷹志

成 績

★カナダカップ個人 優勝 上山 容弘 5位 坂本 鷹志

1	Yasuhiro Ueyama	Japan								112.50
			1st routine	9.00	8.70	8.70	9.10	9.30	3.50	30.30
			2nd routine	8.80	8.40	8.60	8.70	8.30	15.80	41.50
			Final	8.30	8.40	7.90	8.70	8.20	15.80	40.70
2	Jason Burnett	Skyriders								110.00
			1st routine	9.10	9.10	9.10	9.20	9.30	3.90	31.30
			2nd routine	7.40	7.40	7.60	7.60	7.50	16.80	39.30
			Final	7.10	7.60	7.30	7.10	7.80	17.40	39.40
3	Logan Dooley	USA								109.40
			1st routine	8.80	8.90	9.00	8.50	8.80	2.90	29.40
			2nd routine	7.90	8.00	8.20	7.60	7.50	16.20	39.70
			Final	8.50	8.00	8.10	8.00	7.80	16.20	40.30
4	Steven Guckstein	USA								108.60
			1st routine	8.80	8.80	8.90	9.00	8.90	3.30	29.90
			2nd routine	7.20	7.80	7.50	7.50	7.00	16.40	38.60
			Final	7.80	7.90	7.80	7.80	7.80	16.70	40.10
5	Takashi Sakamoto	Japan								108.10
			1st routine	8.80	8.30	8.60	9.10	8.60	3.20	29.20
			2nd routine	7.50	7.50	7.60	7.90	7.50	16.40	39.00
			Final	6.80	7.90	7.50	7.30	8.00	17.20	39.90

★カナダカップシンクロ 優勝 日本チーム

1	Takashi Sakamoto & Yasuhiro Ueyama	Japan									137.40
	1st routine		8.80	9.10	8.40	9.10	9.50	9.50	9.50	3.50	40.40
	2nd routine		7.80	8.10	7.10	7.70	8.10	8.10	8.10	15.40	47.10
	Final		8.10	8.00	7.80	8.30	9.20	9.20	9.20	15.40	49.90
2	Logan Dooley & Steven Gluckstein	USA									134.10
	1st routine		9.30	8.60	9.20	8.40	8.70	8.70	8.70	3.00	38.20
	2nd routine		8.00	7.70	8.40	7.10	8.30	8.30	8.30	15.60	47.90
	Final		8.10	7.90	7.90	7.70	8.30	8.30	8.30	15.60	48.00
3	Nuno Merino & Diogo Ganchinho	Portugal									132.90
	1st routine		8.80	8.60	8.80	8.70	8.40	8.40	8.40	2.80	37.10
	2nd routine		7.70	8.00	7.60	7.90	8.20	8.20	8.20	15.40	47.40
	Final		8.20	8.10	8.30	7.90	8.50	8.50	8.50	15.40	48.40

【所感】



今回、カナダ協会からの招待で参戦いたしました。ロシア、アメリカ、ポルトガル、日本とカナダの各所属チームとして参加した大会で良い刺激になった大会であった。カナダのジェイソン選手を破り優勝した上山は、海外大会約2年ぶりの優勝で復調の兆しを見せた大会となり、坂本も上位選手の中での大会で有意義な参加となりました。シンクロ日本はここでも素晴らしい出来でやはり、この年代の選手は即席チームでも状態が悪くとも調整する能力は非常に高いと思います。あとは今後アメリカのローガンとステイブンの若手コンビが大きく成長してくることが予想される伸び具合で脅威になると思います。また指導面では、ジュニア選手からバックインフルアウトをカナダの選手はジュニアから教え込まれており、やはり回転の掛け方の練習も含めてこの種目の取り組みは、特に女子選手には有効的と感じた。

以上